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Fête des voisins 
Dimanche 12 juin un petit nombre de résidents s’est retrouvé pour un déjeuner à l’entrée de la résidence dans 
le cadre de la fête des voisins. Au même moment se déroulait une autre manifestation à Gazinet. Mais malgré 
cela, le soleil et l’apéritif offert par l’association étaient présents, et l’ensemble des personnes venues ont 
passé un agréable moment. 
 
 
Espaces verts - Environnement 
L’environnement et les métiers crées par cette activité prend une place de plus en plus importante dans notre 
quotidien. L’entretien des espaces verts nécessite une réflexion graduée de logistique et de respect de la 
nature. Il est parfois difficile de comprendre le bien fondé de certaines actions par les personnes responsables 
de cette activité. Alors l’entretien des espaces verts est-il fait à moitié ou pas ? 
Réponse des services de la mairie : « C’est pour maintenir la biodiversité que les espaces verts sont ainsi 
entretenus. » 
 
 
Page Facebook de la résidence 
FaceBook (qui pourrait changer de nom) est un canal de communication et d’échanges en tous genres. La page 
FB de notre résidence rempli bien son rôle. Elle fait le boulot. 
https://www.facebook.com/groups/1967577389938477 
 
 
Projet de lotissement à caractère social et de constructions individuelles 
Nous avons été informé(e)s par différents documents et différentes personnes, que les surfaces boisées 
proches de notre lotissement allaient être consacrées pour la réalisation de plusieurs centaines d’habitations. 
Tout en se réservant sur le fond, des membres compétant de notre bureau relèvent quelques zones d’ombres 
quant à la forme dont ce PLU est présenté. Qu’en est-il de l’abatage des arbres et des zones humides, de 
l’augmentation de la circulation, de la capacité du traitement des eaux, à quelle population sont destinés ces 
logements sociaux. Comment sont envisagées les économies d’énergie en matière de chauffage et 
d’électricité dans ces constructions à la finalité sociale ? Les surfaces d’espaces verts respectent elles les 
pourcentages réglementaires ? Il semblerait que les plans d’infrastructures, déjà bien avancés par le cabinet 
d’architecture, ne répondent pas de façons claires à ces questions.  
L’association présentera vos observations et questions à la mairie dans le cadre de la loi sur ce projet de 
défrichage et de constructions et d’enquête publique. 
 
 
Concours d’illumination 
Tout comme en 2020, votre association récompensera la maison la mieux illuminée en décembre. Le gagnant 
sera nommé au cours de la prochaine assemblée générale. Nous récompenserons également, ce même jour,  
le gagnant de l’année 2019 qui n’a pu recevoir son prix en raison des conditions sanitaires. 
 
 
Assemblée générale 
La prochaine Assemblée Générale se déroulera le 21 janvier 2022 à la salle des Sources à 21h00. 
 
 

Compte rendu de réunion 
Du 4 novembre 2021 


